

**MICRO-ONDES PORTABLE 7 LITRES 24 VOLTS CC /**  
**7 LITRES DC 24 VOLTS PORTABLE MICROWAVE**

**NOTICE D'UTILISATION / INSTRUCTION BOOK**

**CONTENU DE L'EMBALLAGE**

- Four micro-ondes portable 7 litres
- Mini sac isotherme pour conserver alimentation avant cuisson
- Cordon allume-cigare de 1.5 mètre de longueur adapté au branchement en 15 Ampères
- Câblage à connecteurs de 2.5 mètres de longueur adapté au branchement direct batterie en 27 Ampères

**PACKAGING CONTENT**

- Portable 7 litres microwave oven
- Mini isotherm bag to keep fresh food before cooking
- Power outlet DC cable with cigarette lighter plug 1.5 metre suitable to be connected to 15 Amp. supply current
- Direct to battery DC with 2.5 metres cable equipped with terminals suitable to be connected to 27 Amp supply current

**DONNEES TECHNIQUES**

Tension d'alimentation : 24 volts en courant continu ( C.C. )

Consommations énergétiques / puissances :

- 27 Ampères - 425 Watts (branchement direct sur batterie par un professionnel uniquement)
- 15 Ampères - 250 Watts (branchement via prise allume-cigare fournie)

Capacité : 7 litres

Masse : 7.5 kg

Système de verrouillage de l'appareil (position OFF)

**TECHNICAL DATA**

Operating voltage: direct current 24 volts (DC 24 volts )

Power consumption / powers :

- 27 Amp. - 425 Watts (direct to DC battery with the provided 2.5 metres cable with terminals by qualified service personnel only)
- 15 Amp. - 250 Watts ( power outlet DC)

Capacity : 7 litres

Weight : 7.5 kg

Child lock system - OFF function

## CONSIGNES DE SECURITE

Avant d'utiliser l'appareil, lisez toutes les consignes suivantes pour éviter des dommages et pour optimiser les performances de votre appareil. Conservez cette notice d'utilisation dans un endroit sûr. Si vous confiez ou transférez cet appareil à un tiers, veillez à lui remettre également cette notice d'utilisation.

En cas de détérioration due au non-respect par l'utilisateur des instructions de cette notice d'utilisation, la garantie est annulée. Le fabricant / importateur rejette toute responsabilité en cas de dommages dus au non-respect des instructions de la notice d'utilisation, à un usage négligent ou à l'usage non conforme aux exigences de cette notice d'utilisation.

1° Avant de procéder au branchement électrique, vérifiez, avec un professionnel si nécessaire ou en nous contactant chez [info@newco-france.com](mailto:info@newco-france.com), que votre installation électrique en 24 volts CC dans votre véhicule est en mesure de faire fonctionner normalement votre appareil en termes d'intensité, de puissance, et de tension. Rappel : l'appareil ne peut pas fonctionner sur une polarité inversée et peut être endommagé en cas de mauvais branchement électrique.

2° Pour tout branchement direct sur votre batterie, il est impératif de vous adresser à un professionnel chez votre concessionnaire ou votre garagiste, qui utilisera le câblage fourni avec l'appareil et procédera au branchement sur une installation électrique en 24 volts CC de 27 Ampères requis.

3° Pour tout branchement au moyen du câble de prise allume-cigare fourni avec l'appareil, il est impératif d'utiliser une sortie allume-cigare dans votre véhicule en 24 volts CC alimentée en 15 Ampères.

4° Ne pas utiliser l'appareil quand le véhicule est en mouvement.

5° Ne pas recouvrir l'appareil quand il est en fonctionnement, ne pas obstruer les ouvertures de ventilation, laisser un espace vide d'au moins 30 centimètres à chaque côté de l'appareil afin de permettre une bonne ventilation de l'appareil en fonctionnement.

6° Ne pas utiliser dans l'appareil des ustensiles et récipients en aluminium et autres métaux, en papier ou plastique. Utiliser dans l'appareil uniquement des ustensiles et récipients ayant la mention MICRO OVEN SAFE, spécialement conçus pour être utilisés en micro-ondes sans endommager l'appareil, et pour une performance optimale.

7° Ne jamais laisser l'appareil sans surveillance quand il est en fonctionnement.

8° Durant son fonctionnement les parties extérieures de l'appareil peuvent atteindre de hautes températures : éviter de les toucher.

9° Ne pas utiliser l'appareil à l'extérieur. Ne pas entreposer ou ranger l'appareil à l'extérieur. Ne pas utiliser l'appareil à un usage autre que celui pour lequel il a été conçu.

10° Ne pas utiliser l'appareil avec des câbles électriques abîmés, ne pas utiliser l'appareil en cas de dysfonctionnement. Contacter le SAV chez [info@newco-france.com](mailto:info@newco-france.com).

11° L'appareil ne supporte pas les chocs, il doit être manipulé avec la plus grande précaution, à l'écart des enfants, à l'écart des sources de chaleur (radiateur / climatisation...), à l'écart des sources d'eau et de liquide.

12° Ne pas mouiller l'appareil et ses accessoires.

13° Eteindre et débrancher immédiatement l'appareil en cas de dysfonctionnement et contacter le SAV chez [info@newco-france.com](mailto:info@newco-france.com).

## SAFETY INSTRUCTIONS

Before use make sure to read all of the instructions in order to avoid damage, and to get best results from the appliance. Make sure to keep this manual in a safe place. If you give or transfer the appliance to someone else make sure to also include this manual.

In case of damage caused by user failing to follow the instructions in this manual the warranty will be void. The manufacturer/ importer accepts no liability for damages caused by failure to follow the manual, a negligent use or use not in accordance with the requirements of this manual.

1° Before connecting the appliance, check with a qualified service personnel or contact the After sales service at [info@newco-france.com](mailto:info@newco-france.com), if you have the suitable single power source into your vehicle, operating only with DC 24 volts, minimum 27 Amp. for Direct to Battery DC, and minimum 15 Amp for Cigarette lighter plug.

2° Direct to Battery DC cable with terminals 2.5 m must be performed only by qualified service personnel, required power supply 27 Amp. only.

3° To use the power outlet DC cable with the cigarette lighter plug 1.5 m, required power supply 15 Amp. only.

4° Never use the appliance while operating of moving vehicle, use only when stationary.

5° Do not cover or block any openings or vents on the appliance - minimum height of free space necessary.

6° Only use cook wares suitable for use in microwave ovens, not in aluminium, in other metal, in paper or plastic material. Use the cook wares with the mention **MICRO OVEN SAFE**, especially made for microwave ovens safely uses, in best performance.

7° Never leave the appliance unattended during use. Do not operate the appliance when it is empty.

8° The temperature of accessible surfaces of the appliance may be high when the appliance is operating.

9° Not for outdoor use. Do not store the appliance outdoors. Do not use the appliance for other than intended use.

10° Do not operate the appliance if it has damaged cable, plug or trouble shootings, contact the After Sales Services at [info@newco-france.com](mailto:info@newco-france.com). The appliance should be serviced only by qualified service personnel.

11° Keep the appliance away from heated surfaces, from heaters, air conditioners, from children, from water and liquids. Avoid any shock with the appliance, operate the appliance carefully.

12° Do not immerse the appliance and its accessories in water or other liquids.

13° In case of trouble shootings, disconnect immediately the appliance and contact the After Sales Service at [info@newco-france.com](mailto:info@newco-france.com).

#### NETTOYAGE ET ENTRETIEN

1. Attendez que l'appareil ait complètement refroidi et débranchez-le avant de le nettoyer.
2. Ne pas mettre l'appareil et ses accessoires sous l'eau, ne pas introduire l'eau dans les parties de ventilation de l'appareil.
3. Nettoyez uniquement au savon ou à l'eau chaude au moyen d'un chiffon doux légèrement humide, puis rincez et enfin séchez à l'aide d'un autre chiffon doux sec.
4. Assurez-vous que les joints de l'appareil soient propres de débris avant chaque utilisation.
5. Nettoyez régulièrement l'appareil avant et après utilisation.

#### CLEANING AND MAINTENANCE

1. Always let the appliance cool down first and disconnect the appliance from the power before cleaning.
2. Never immerse the appliance and its accessories in water, or never get water in the exterior vents.
3. Wipe only with a mild and damp cloth with mild soap or warm water, then rinse and dry with another mild cloth.
4. Always make sure that door seals are clean and debris free, allowing the door to seal well.
5. Clean regularly the appliance before and after use.

## OPERATION OF YOUR APPLIANCE

1. Connect the appliance to the relevant electric power supply, read first the above SAFETY INSTRUCTIONS.
2. Clean the appliance by respecting the above CLEANING AND MAINTENANCE instructions.
3. To open the door of the appliance : pull forward the oven door from the upper part.
4. Insert your food to cook in a suitable cook ware MICRO OVEN SAFE according the above SAFETY INSTRUCTIONS.
5. Close the door of the appliance.
6. Press the count down cooking timer buttons (Minute Button : maximum 20 minutes or Second Button : maximum 55 seconds), or press one of the three pre-selection cooking timer buttons. Sample cooking time: a piece of pizza is about 2 minutes of cooking through the Direct Battery – 425 Watts, and about 4 minutes of cooking through the DC outlet – 250 Watts.
7. Then press the START/STOP button to operate the cook function. At the end of cooking time, the appliance will beep 6 times to signal that the cooking has finished.
8. Let the cook ware to stand in the appliance for a short time before opening the oven door.
9. Child lock function, for the safety, press and hold the START/STOP button for 5 seconds, and OFF will be shown on the LED display: locking all buttons. To unlock all buttons, press and hold the START/STOP button again.

**If you want to stop the cooking prior to the end of cooking time, simply press the START/STOP button one time, and the appliance will stop cooking. STOP THE COOKING BEFORE OPEN THE OVEN DOOR.**

## FONCTIONNEMENT DE VOTRE APPAREIL

1. Brancher l'appareil à une source d'alimentation adéquate lire impérativement ci-dessus les CONSIGNES DE SECURITE en la matière.
2. Nettoyer la partie intérieure de l'appareil en respectant les consignes NETTOYAGE ET ENTRETIEN décrites ci-dessus.
3. Ouvrir la porte de l'appareil par le haut.
4. Introduire votre aliment à chauffer dans un récipient uniquement approprié à l'appareil tel que décrit ci-dessus dans les CONSIGNES DE SECURITE.
5. Refermer correctement la porte de l'appareil.
6. Soit réglez la minuterie de programmation digitale au moyen du bouton **MINUTE** (Maximum 20 minutes) ou au moyen du bouton **SECONDE** (Maximum 55 secondes), soit sélectionnez votre temps de cuisson à l'aide d'un des trois boutons de pré-programmation de cuisson. A titre d'exemples : une part de pizza requiert une cuisson d'environ 2 minutes sur un branchement direct en 425 watts et d'environ 4 minutes sur un branchement allume-cigare en 250 Watts.
7. Appuyer ensuite sur le bouton START/STOP pour faire démarrer l'appareil. Une fois que le temps de cuisson sera épuisé : l'appareil bipera à 6 reprises pour indiquer la fin de la cuisson.
8. Laissez refroidir quelques dizaines de secondes l'appareil avant d'ouvrir la porte de l'appareil par le haut et de sortir votre aliment chauffé.
9. Pour actionner la position de verrouillage de l'appareil (mode OFF), il vous suffira d'appuyer sur le bouton START/STOP de l'appareil pendant 5 secondes jusqu'à ce que l'écran digital fasse apparaître la mention « OFF ». Pour déverrouiller l'appareil, il vous faudra juste ré-appuyer sur le bouton START/STOP pendant 5 secondes.

**NE PAS OUVRIR LA PORTE DE L'APPAREIL AVANT L'ÉPUISEMENT DE LA MINUTERIE EN COURS, SI VOUS SOUHAITEZ ARRÊTER LA CUISSON : APPUYEZ UNE NOUVELLE FOIS SUR**

**LE BOUTON START/STOP et l'appareil s'arrêtera instantanément, et vous pourrez ensuite ouvrir la porte de l'appareil par le haut en laissant au préalable refroidir quelques dizaines de secondes l'appareil.**

#### **APPAREIL RESPECTUEUX DE L'ENVIRONNEMENT**

En application de la Directive 2012/19/UE, l'appareil ne doit pas être jeté avec les ordures ménagères. Pour limiter les risques pour l'environnement et la santé entraînés par le rejet non contrôlé des déchets, recyclez ce dernier pour promouvoir une réutilisation responsable de ses matériaux. Pour recycler votre appareil, utilisez les réseaux de collecte de votre région ou prenez contact avec le fabricant/importateur chez [info@newco-france.com](mailto:info@newco-france.com). Ce dernier pourra vous aider à le recycler.

#### **ENVIRONMENT FRIENDLY DISPOSAL**

According the European Directive 2012/19/EU, the electric appliance should not be disposed with other household wastes. To prevent possible harm to the environment or human uncontrolled waste disposal, recycle it responsibly to promote the sustainable reuse of material resources. To return your used device, please use the return and collection systems or contact at [info@newco-france.com](mailto:info@newco-france.com).